



前橋のまちかどから

総社町新田：地元の歴史触れる祭り



総社町新田では2月11日に熊谷稲荷神社で初午祭を開催。この神社は、宝永時代に困窮に苦しんだ農民が江戸へ直訴に行く途中、武蔵国熊谷の稲荷神社で加護を祈り、勝訴したことが由来でその名が付けられたといわれています。初午祭では祈願をした後、絵馬に願いをしたためたり赤飯を食べたり、改めて地域の歴史に触れる行事として今年も多くの地域住民が訪れました。



元気まえばしっ子

GENKI MAEBASHI KIDS

2歳になる子を紹介しています



えいた 柳澤 栄太ちゃん
元総社町



きよか 梅澤 清香ちゃん
小屋原町



あつと 小澤 篤人ちゃん
茂木町



ゆめ 佐藤 結夢ちゃん
上細井町



けんた 木場 健太ちゃん
三俣町二丁目



もあ 松本 萌暖ちゃん
駒形町

☺ 平成30年8月2日～平成30年12月1日生まれの子の募集記事は、本紙5月1日号に掲載予定です。☺

編集後記



4月から全面施行される健康増進法。20歳未満の人がたばこの吸えるお店で飲食できなくなるのは影響が大きいと感じます。私の身の回りにも喫煙者はいます。一番身近なのは父。ひどい量を吸うわけではないですが、体のことを考えて

禁煙してほしいものです。2ページの手紙は、父へのメッセージでもあったり…。表紙は宮城地区で桃の花を栽培する小堀さん。ひな祭りの飾りとして、この時季はたくさん出荷するそうです。春の訪れが近づいてきましたね。(下田)

ただいま活動中!



木の芽吟社

約50年前から続く歴史ある俳句クラブです。伊藤涼志さんを講師に、60代～70代のメンバーが、公民館の周辺を歩きながら自然に触れ、思い思いの句を詠みます。そのあとに句会を行い、評価し合います。俳句は語彙力の向上が期待でき、身の周りにある自然の小さな変化に気付ける、お金のかからない趣味です。ぜひ気軽に見学しに来てください。



活動日時/毎月第二木曜9時30分
活動場所/富士見公民館
会員数/13人
代表者/長岡 由紀枝さん
連絡先/080-4406-6552

